

# Les Commerçants au bon goût des jeunes

La Dépêche du Midi - 04-06-2022

## BLAGNAC

---

### Les commerçants au bon goût des jeunes



Le président des commerçants, Matteo Beltran, aux côtés des jeunes lors de la remise des récompenses. / DDM

Lors d'une récente soirée afterwork dont ils sont coutumiers, les commerçants de l'association BMC (Blagnac mon commerce) ont accueilli un groupe d'adhérents de la MJC des Arts, au Marriott d'Andromède. Souvent partenaires et complices, notamment pour la décoration des vitrines et autres opérations de créativité, les deux entités avaient un autre motif de se réjouir de leurs retrouvailles. En effet, en plus de défiler en tractant leur char, lors du défilé de Carnaval, les commerçants de la ville poursuivent leur concours de déguisement, qui obtient chaque année un franc succès, les tenues arborées devenant de plus en plus

originales. Ils avaient confié la notation et le classement de leur challenge aux jeunes de la MJC. Ces derniers ont donc retenu le salon de coiffure Commincas de la rue Pasteur en troisième position, l'opticienne Valérie Verhaeghe de la rue Lavigne sur la seconde marche, et Barrele, le chocolatier glacier de la rue Pasteur, en tête du classement. Un travail minutieux effectué avec précision, après déambulation dans les rues de la ville au gré des commerçants déguisés, qui a valu récompense aux perspicaces jeunes membres du jury, sous forme de chocolat et autres biscuits « made in blagnac » comme cadeau.